

Sportverein Michelbach, Vereinschronik Teil 3**Mitglieder bauen ein vereinseigenes Clubhaus**

Unter Vorstand Edmund Rieger wurde in der Verwaltungssitzung vom 12. Januar 1963 beschlossen, ein vereinseigenes Clubhaus zu bauen. Ein erster Bauentwurf wurde von Architekt Barner aus Ottenau der Verwaltung vorgelegt. Durch den Sportplatzumbau im Jahre 1963/64 verzögerte sich jedoch das Bauprojekt. Bei zahlreichen Gesprächen zwischen dem damaligen Bürgermeister Otto Götz und dem Baupionier Paul Wieland, wurde Architekt Egon Link mit einem weiteren Entwurf beauftragt, der die Zustimmung der Verwaltung fand. Egon Link, welcher von 1971 bis zu seinem Tode im Jahre 2006 in Michelbach wohnte, übernahm auch die Planung und die Bauleitung des Clubhauses.

Damit die Voraussetzungen für einen Baubeginn geschaffen werden konnten, war die Erstellung einer Pumpstation an der Rotenfesler Straße sowie die Verlegung einer Wasserleitung zum Sportplatz und der notwendige Stromanschluss erforderlich. Diese Arbeiten wurden in Eigenregie durch zahlreiche Vereinsmitglieder durchgeführt. Durch den Sportplatzumbau, der nach dem Aufstieg erforderlich wurde, musste der SVM seine Spiele in Ottenau austragen. Die heimische Kulisse fehlte und der Abstieg im Jahre 1964/65 war perfekt. Ein Clubhausbauausschuss wurde gewählt und es erfolgte der 1. Spatenstich am 12. Oktober 1965. Über 11.150 Stunden wurden am Clubhausbau registriert.

Nach einer Bauphase von rund 18 Monaten war es dann so weit. Am 1. April 1967 wurde das Clubhaus »Sportgaststätte Murgtalblick« feierlich eingeweiht. Am 11. März 1978 gingen die Überlegungen der Verwaltung dahin, eine Kegelbahn mit zwei Bahnen zu erstellen. Der Wohnraum und der Küchentrakt sollte zusätzlich erweitert werden, damit eine sichere Basis für einen Pächter vorhanden ist. Architekt German Stahlberger aus Kuppenheim wurde beauftragt, einen Plan zu erstellen. Am 20. Februar 1979 erhält die Firma Spellmann den Auftrag für die Installation der beiden Kegelbahnen.

Am 5. April 1979 war es dann so weit. Die Baugrube wurde unter der Leitung des SVM Bauleiters Paul Wieland zusammen mit den vielen SVM-Helfern ausgehoben. Das Richtfest feierte man am 8. September 1979. Am 6. Januar 1980 wurde der zweite Bauabschnitt durch den damaligen Pfarrer Gerhard Waibel zusammen mit dem Vorsitzenden Kurt Schiebenes eingeweiht. Besonders dankte man Architekt German Stahlberger,



Rohbau »Sportgaststätte« im Jahre 1966.

Foto: privat

welcher keine finanziellen Forderungen für seine Leistung stellte.

2. Skatturnier der Michelbacher Vereine

Am Sa., 21. März, veranstaltet der SV Michelbach in seinem 75. Jubiläumsjahr in Zusammenarbeit mit Eugen Weber ein weiteres Skatturnier der Michelbacher Vereine in der »Sportgaststätte« Michelbach. Spielbeginn ist um 14 Uhr, Treffpunkt der Spieler ist um 13.30 Uhr. Gespielt wird Listenskat nach den deutschen Skatregeln. Teilnehmen können alle Vereinsmitglieder der Michelbacher Vereine. Jeder Verein darf beliebig viele Spieler anmelden. Es gibt eine Mannschaftswertung (1 Mannschaft = 4 Spieler) sowie eine Einzelwertung, d. h. auch Vereine welche

keine komplette Mannschaft oder keine zwei, drei... komplette Mannschaften stellen können, dürfen auch Einzelspieler melden. Eine Startgebühr wird erhoben.

Anmeldeschluss ist am Sa., 14. März. Es müssen die Namen der Teilnehmer gemeldet werden an: Daniel Herm, Klosterstraße 1, Gaggenau oder Telefax: 61-3806. Die Startgelder, einen Wanderpokal, sowie sonstige Sachpreise werden als Preise ausgespielt. Die Siegerehrung findet gegen 19.30 Uhr statt. Fans, Zuschauer sowie alle Vereinsmitglieder der örtlichen Vereine sind recht herzlich eingeladen am Turniertag vorbeizuschauen, sowie zum gemütlichen Beisammensein und Siegerehrung nach Turnierende.

SV Ottenau, Abt. Fußball

Verstärkung nach der Winterpause erhalten

Die Sportvereinigung hat mit drei Punkten Vorsprung auf dem ersten Tabellenplatz überwintert. Jetzt gilt es an den Leistungen der Vorrunde anzuknüpfen und den ersten Tabellenplatz solange wie möglich zu verteidigen. Sportlich wurden die Weichen mit dem Trainer für die nahe Zukunft gestellt. Gio Marotta wird die Mannschaft auch in der kommenden Runde trainieren.

Während der Winterpause haben sich Mustafa Calti vom FC Obertsrot und unser langjähriger Torhüter Dirk Glaser vom SV 08 Kuppenheim wieder dem SVO angeschlossen. Nachdem der letzte Spieltag dem er-

neuten Wintereinbruch zum Opfer fiel, hofft man im Bezirk, dass es am Wochenende losgeht. Zu Gast im Murgstadion ist der Landesligaabsteiger aus Bietigheim. Anpfiff ist am So., 15. März, 15 Uhr. Das Vorspiel der Reservemannschaften beginnt um 13.15 Uhr. Auch wenn es bei den Germanen aus Bietigheim in der Vorrunde nicht so lief, darf diese Mannschaft nicht unterschätzt werden.

Kuchenstand der E-Jugend

Die E-Jugend hat am Sa., 14. März, ab 8 Uhr einen Kuchenstand in der Gaggenauer Fußgängerzone.